



## Les programmes réalisés avant 2015

Tout au long de l'histoire du Parc national des Cévennes, un certain nombre de cabanes ont été construites ou restaurées (Col de Salidès, Bellecoste...) pour lutter contre l'habitat précaire (caravanes, tentes...) dans lequel les bergers transhumants habitaient.

Dans les années 2000, un programme plus structuré cofinancé par des aides régionales et européennes a permis l'amélioration de trois logements : cabane neuve du Rocher de l'Aigle au Mas de la barque sur le mont Lozère ; cabane neuve proche des Laupies sur la commune de Dourbies (Aigoual) ; restauration de la cabane de la Loubière sur les contreforts Nord de la can de Barre-des- Cévennes. L'ensemble pour un montant de 300 000 € environ.

Ces cabanes se situaient à l'emplacement de bâtiments d'estives traditionnels en ruines ou ont été réalisées *ex nihilo*, selon la facture traditionnelle de ces écarts du monde cévenol, en maçonnerie de pierre, toiture en lauze épaisse et menuiserie bois.

